



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 3742

Texte de la question

M. Georges Sarre attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur le niveau des retraites des salariés agricoles et leurs épouses. Le niveau des retraites anormalement bas pour les salariés agricoles n'est pas compatible avec la durée d'une activité professionnelle souvent exercée dans des conditions difficiles. En outre le montant des pensions de réversion ne prend pas en considération la contribution des femmes à la vie des exploitations agricoles. C'est la raison pour laquelle il lui demande de bien vouloir faire étudier l'hypothèse d'une revalorisation du niveau des retraites agricoles.

Données clés

Auteur : [M. Georges Sarre](#)

Circonscription : Paris (6^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 3742

Rubrique : Retraites : régime agricole

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 septembre 1997, page 3121

Question retirée le : 8 décembre 1997 (Retrait pour cause de question identique)